



大きいうさぎのぬいぐるみの登場に興味津々の出席者

30年前からこんにちは

旧西根町タイムカプセル開披式

旧西根町タイムカプセル開披式が11月3日、西根総合支所で開かれました。

このカプセルは、昭和61年12月24日に同町合併30周年を記念して西根総合支所前の地中に埋設されたものです。30年前に町の作文コンクールで入賞した東平(旧姓伊藤)千春さん(41)=矢巾町=と工藤裕志さん(43)=北村=が代表してカプセルを開封。中から出てきた当時の行政資料や雑誌、生活用品など約300点を出席者は懐かしそうに見入っていました。

歌声響かせ交流深める

第4回岩手地区合唱祭

第4回岩手地区合唱祭が11月27日、松尾コミュニティセンターで開かれました。

合唱祭には、当市のほかに滝沢市、雫石町、岩手町、葛巻町から9団体と客演団体の安代中生、合わせて約200人が参加し、合唱で交流を深めました。講師を務めた盛岡市立渋民中の岩崎雅司校長は「それぞれの団体に良さがあり、歌うことや声を合わせる楽しさがにじみ出てくる発表でした。今後も歌を人生の友として続けてほしい」と述べました。



指揮者と一体となって歌声を響かせるコーラス白樺



歳桃火山防災官の解説を真剣に聞く松尾中学生たち

岩手山が噴火したら…

松尾中学校避難訓練・火山災害学習会

松尾中学校避難訓練・火山災害学習会が11月14日、同校で行われました。当日は、岩手山の噴火を想定して避難行動を実施した後、火山災害について学習。会では、盛岡地方気象台の火山防災官歳桃真一氏が火山としての岩手山について講演し、災害発生時の身構えなど解説しました。澤健汰さん(2年)は「自然豊かな岩手山が噴火することを理解できた。火山災害がどんなものか、避難場所がどこなのかを知ることもできた」と、認識を深めていました。

地域一丸災害に備える

市防災訓練

市防災訓練が11月13日、松野小学校とその周辺で行われました。訓練は、県内陸北部に震度7の地震が発生したことを想定し実施。松野小児童や地域住民、市消防団など関係者約500人が参加し、要配慮者避難、火災防御、土砂災害倒壊家屋救助・救出など各種訓練を通して、防災意識を高め合いました。訓練に参加した立柳サダさん(76)=上野駄=は「今日のような訓練はとても貴重な機会。地域一体となって体験できたことが良かった」と感想を述べました。



緊迫感漂う土砂災害倒壊家屋救助・救出訓練

元日本代表選手に学ぶ

28年度スポーツ講演会・陸上(短距離)教室

28年度スポーツ講演会「トップアスリートに学ぶ」と陸上(短距離)教室が11月20日、市役所多目的ホール棟と松尾総合運動公園多目的屋内運動場で開催されました。当日は、児童生徒や保護者など約80人が参加。講師の堀籠佳宏氏(日本代表短距離コーチ)は、オリンピックに出場した経験について語り、夢に向かって行動することの大切さを訴えました。また教室では、陸上競技に有効なトレーニングが紹介され、参加者は真剣に学び取りながら体を動かしました。



動物の動きを取り入れたトレーニング方法を伝授

移住体験で魅力感じて

さすらいワーク in八幡平

さすらいワークin八幡平が11月2日から4日までの3日間行われました。この取り組みは、フリーランスで働く人たちに市内での滞在を通じて地方の魅力を知ってもらい、移住を促すことを目的に開催。参加者は本業のかたわら地域に赴き、農作業などを通して都会では味わえない生活を体験しました。須賀喬巳さん(33)=東京都=は「八幡平市は景色がとてもきれいで、温泉もあり、食事も美味しい。貴重な経験ができました」と感想を語りました。



ピーマン畑で農作業を体験する参加者

すなっぷギャラリー



シルバー人材センターがボランティア活動として清掃活動を行いました(10月27日、北森駅構内)



日本ライフル射撃協会より希望郷いわて国体に係る感謝状をいただきました(10月28日、市役所庁舎内)



人形劇団ボッケ座による手作り人形劇は園児たちに大人気でした(11月15日、ひなぎく幼稚園)



練習したヒップ・ホップ・ダンスを披露するMATSUO KIDS(11月20日、松尾地区ふれあいまつり)



今年も完売! 田頭小児童が作った田頭米(11月26日、道の駅にしね)